



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Die sonderbaren Feuerwehrmänner.

ebenfalls so unterbunden, so daß im oberen Teil das Mehl und im unteren die Hirse verschwinden konnte. Dieser vierfache Bündel wurde zusammengeschlagen, so daß er ein komisches Ganze bildete, das unser wackere Ehemann auf dem Kopfe stolz nach Hause trug. Und welches Staunen ergriff seine zarte Egehälfte, als er ihr aus einem Hemd die vier Sorten: Reis, Mehl, Salz und Hirse ganz lauter und ungemischt — in ungemischter Freude in die verschiedenen Kochtöpfe schüttete! War das ein praktisches Hemd! Dann wurde es wieder in seiner ganzen Länge und Breite über den Kleidern getragen als wahres Prunkstück.



Die sonderbaren Feuerwehrmänner.

In der Station Farview war eine Schwester gestorben. Nach der Schule kamen die Kinder an den frischen Hügel und taten, was sie den Klosterfrauen abgeguckt hatten; sie beteten und sprengten geweihtes Wasser auf die Erde. Dann gingen sie fort. Nur ein paar sechs-, sieben- und achtjährige Mädchen blieben zurück, holten sich eine Gießkanne und fingen nach wichtiger, gegenseitiger Abmachung an, auf Mord und Tod zu gießen. Das Wasser lief in Bächen nach allen Richtungen der Windrose vom Grabhügel weg. In diesem Augenblick kam die Schwester, die den Friedhof zu besorgen hatte, und rief ziemlich kräftig: „Um Gotteswillen, Kinder, was macht ihr denn da?“ Die Kleinen erschrakten über diesem Ertapptwerden gewaltig, ließen die Gießkanne fallen und sagten weinerlich: „. . . . löschen Schwester.“ „Wieso?“ seht diese ihre Untersuchung fort. Dann kam das lustige Ende der Beichte der Kleinen: „Das Fegfeuer auslöschen der braven Schwester da unten.“



Heiteres.

Professor: „War es vor 100 Jahren kälter oder wärmer als jetzt?“ — Schüler (denkt nach): „Ich erinnere mich wirklich nicht, Herr Professor.“

Treffliches Beispiel. Der Lehrer (erklärt den Jungen wie die Natur sich oft selber hilft): „Seht, ist ein Mensch blind, so ist meistens das Gehör besser entwickelt, oder ist einer taubstumm, dann wird der Tastsinn besonders scharf ausgebildet. Wer weiß mir ein ähnliches Beispiel?“ — Michele: „Ich, Herr Lehrer, unsere Tante hat von Jugend auf ein kürzeres Bein, dafür ist ihr anderes länger!“